



N'ayez pas peur du monde

N'ayez pas peur du mal

N'ayez pas peur de la pauvreté

N'ayez pas peur de la faim

Ne vivez pas dans la tristesse (misère)

Et regardez dans votre cœur

Vous trouverez de la chaleur

Vous trouverez Jésus _____

Récemment, le Pape a déclaré que le monde manque de paix. Aspirant à la paix, désirant vivre en paix.

Et il a raison de le dire que parce que c'est un message urgent Mon message est pour la Syrie et le Liban.

Je veux parler de la situation que nous traversons Dans la crise, après les 10 ans de guerre

Ce que nous avons vécu pendant la guerre a certainement affecté beaucoup de notre peuple.

Ce que nous traversons actuellement est plus difficile que pendant la guerre malheureusement, j'ai entendu beaucoup de gens dire:

« Comme nous aimerions que les jours de guerre reviennent ».

Pendant la guerre, nous pouvions tous manger maintenant, la situation est devenue encore pire.

Avec l'aide qui nous est fournie, nous sommes en mesure de soutenir notre peuple Les circonstances ne sont pas faciles pour nous.

J'aimerais parler fièrement de nos jeunes qui ont rêvé et fait de ces rêves une réalité.

Ils auraient pu voyager au loin, mais ont plutôt choisi de rester dans leur pays.

Être une icône d'espoir dans un monde qui a commencé à perdre espoir.

Les statistiques disent qu'en 2010, 560 000 familles chrétiennes vivaient en Syrie, mais maintenant il n'y en a plus que 140 000.

Cela signifie que nous avons affaire à un gros problème.

Freddy et Safir ont vu cette triste réalité et savaient qu'ils devaient faire quelque chose à ce sujet.

C'est ainsi qu'est née l'idée du Hope Center, Centre d'Espoir »





Pour que cette idée devienne réalité, nous avons besoin de soins et de soutien.

Grâce au diocèse de l'Église latine et aux sœurs de Jésus et de Marie, les soins spirituels et le soutien ont été donnés.

Nous avons pu lancer Hope Center, Centre d'Espoir en 2018 dans le but de préserver l'existence de la communauté chrétienne en Syrie.

En soutenant et en servant les familles et les personnes de tous âges.

L'un de nos principaux projets est le Micro Projet, qui vise à aider les familles à passer de la dépendance à l'aide humanitaire à la résilience et à l'autosuffisance en soutenant et en finançant des projets qui peuvent les aider à démarrer leur propre entreprise.

Jusqu'à aujourd'hui, nous avons aidé 793 familles à démarrer leur entreprise à Alep, Damas et Homs.

La plupart de ces familles avaient des entreprises qui ont été détruites pendant la guerre.

Et d'autres qui n'ont pas pu redémarrer ont ouvert un nouveau projet.

Tout cela est le résultat des années de guerre qui ont brisé les rêves et les moyens de subsistance.

Et nous ne pouvons pas oublier les familles qui ont été abandonnées et qui n'ont personne pour s'occuper d'elles.

Pour ces personnes, le projet Famille-à-Famille a été lancé, qui distribue une aide mensuelle en espèces à plus de 6 000 familles, dont environ 1 600 personnes âgées vivant seules et 3 000 femmes qui subviennent aux besoins de leur famille.

Nous nous souvenons aussi des 800 familles qui ont été évacuées à cause de la guerre.

Pour les jeunes dont les rêves sont devenus difficiles à réaliser, nous étions là pour eux avec nos deux projets - la zone d'étude et le projet Disc.

La zone d'étude est un endroit où les étudiants peuvent étudier dans un environnement approprié et qui contient toutes les nécessités pour un qu'étudiant puisse étudier, de l'électricité, du chauffage et de la connexion Internet.

Ce sont des choses qui manquent à la plupart d'entre nous dans nos maisons, mais que la zone d'étude est en mesure de fournir aux étudiants.

Actuellement, nous avons 10 centres en Syrie dans de nombreuses provinces et chaque centre accueille environ 1 500 étudiants par jour.

Le projet Disc est conçu pour les étudiants nouvellement diplômés qui ne peuvent pas trouver d'opportunités d'emploi appropriées disc les aide à développer leurs compétences, en commençant par la langue anglaise, ICDL et d'autres compétences nécessaires qui les aideront à s'engager sur le marché du travail.





Aujourd'hui, sur les 390 étudiants qui ont participé au projet DISC, environ 100 d'entre eux ont pu obtenir un emploi approprié.

En plus de tout cela, nous avons également des projets éducatifs pour les enfants.

Pour les aider à développer leurs compétences et apprendre à sortir des sentiers battus.

Hope Center, Centre d'Espoir qui a commencé avec 2 personnes, emploie actuellement 130 jeunes hommes et femmes de toutes les provinces de Syrie.

Ils ont l'espoir que leurs services laisseront une marque alors que nous poursuivons notre message de préserver notre existence et notre avenir dans ce pays.

Cette situation que nous vivons au Liban et la vie dure à laquelle nous sommes confrontés, y compris l'explosion de Port Beyrouth, Liban ont causé douleur et tristesse à tout le monde, y compris dans notre pays.

En tant que sœurs, nous ne pouvions pas nous empêcher de faire quelque chose.

Avec nos partenaires, nous avons pu aider de nombreuses personnes touchées et apaiser les blessures de ceux qui ont été blessés.

Jusqu'à aujourd'hui, nous avons ouvert un bureau pour continuer à aider les personnes dans le besoin.

INSAF

Je voudrais parler de l'idée derrière le lancement de ce centre Dina.

Ayant traversé des moments difficiles pendant la guerre, 10 ans d'épuisement, de peurs, de défis et de douleur.

Un jour, nous écoutions une conférence sur la guérison par la musique nous avons mis cela en œuvre et nous avons pensé pourquoi ne pas l'inclure dans notre mission, avec son but éducatif, le développement et le message de guérison.

Pourquoi ne pas guérir par l'art, la musique et le chant pour exprimer ce que nous ressentons à l'intérieur ?

L'objectif principal de notre centre est la guérison en apprenant à jouer des instruments.

Nous enseignons 5 instruments. Et nous avons une grande section dédiée aux cours de dessin d'art. En plus d'une chorale qui compte plus de 80 jeunes femmes et hommes.

MANAL

Je travaille dans trois domaines basés sur notre message: Le premier est Hope Center, Centre d'Espoir avec l'aide de Mme Roula Hannoun et M. Nasif Shahin

Nous avons commencé en 2019. Nous avons organisé plus de 40 cours .





Notre objectif est d'aider les jeunes, mais cela ne signifie pas que nous ne ciblons pas les femmes ou les hommes. Il y a aussi des cours pour eux, mais notre mission est « comment puis-je aider et servir l'église » en préparant des dirigeants qui sont prêts à servir et à diriger avec succès.

Nous fournissons également un soutien psychosocial et un conseiller toujours prêt à aider.

Si nous sentons que quelqu'un a quelque chose à dire, Mme Roula, M. Nasif et moi-même sommes là pour écouter.

Cependant, pour les personnes ayant des problèmes graves, il est nécessaire d'avoir un psychologue professionnel, et nous avons donc Mme Reen Alsaad, qui offre de l'accompagnement et un soutien psychosocial à ceux qui sont dans le besoin et qui ont besoin de quelqu'un à qui parler.

Pour chaque aspect spirituel, nous sommes là. C'est ce que nous visons au Centre d'Espoir.

ANTOINETTE

Nous avons des salles dédiées aux étudiantes universitaires pouvant accueillir 50 femmes de toutes les provinces de Syrie.

L'endroit est grand et suffisant pour accueillir plus d'étudiantes qui ont non seulement besoin d'une chambre, mais aussi d'un endroit pour étudier.

Nous avons également une salle où les étudiantes peuvent avoir des cours particuliers.

À Noël, nous avons distribué de l'aide dans toutes les régions de la Syrie, y compris les villes, Alep, Homs, Latakia, et d'autres.

Nous avons également de l'aide pour les femmes, et récemment, nous leur avons distribué des vêtements.

Quand les gens entendent parler de nos distributions, ils viennent à notre centre pour obtenir de l'aide.

Les chiffres de distribution étaient très élevés. Nous avons commencé à distribuer à Maloula, et le reste a été distribué à Damas.

La distribution concerne les chaussures et les imperméables. Nous avons rénové 55 maisons et rénovons actuellement 66 autres maisons pour aider les familles à revenir et à rester dans des villages ruraux.

Nous mettons en œuvre de nombreux projets dans de nombreux villages et régions de Syrie et actuellement, nous avons 5000 distributions à toutes les familles chrétiennes dans toutes les régions du pays en collaboration avec des prêtres et des évêques.

Nous sommes quatre sœurs en Syrie, et tout ce travail que vous avez vu ne serait pas possible sans les gens qui ont porté la douleur avec nous.





Encuentro internacional JM de Misión Compartida



Grâce à ces personnes, nous avons pu aider les enfants, les personnes âgées et les femmes. Grâce à eux, nous avons pu apporter un sourire et répandre l'espoir.

Ces personnes sont nos compagnons dans notre mission, sans qui nous n'aurions pas réalisé ce que nous avons aujourd'hui. et diffuser notre beau message.

Je crois au concept qui dit que si vous marchez seul, vous marchez plus vite, et si vous marchez avec un groupe, vous marchez plus lentement mais avec plus de stabilité.

Je remercie Dieu pour sa présence dans nos vies, et ensemble, nous sommes capables de répandre un sourire et de planter l'espoir au milieu des ténèbres.

